



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

4 février 2025

Lancer de sacs de fèves et pétanque à l'honneur au Jour 2 des Jeux des aînés ASC 2025

CANADA – La 16^e édition des Jeux des aînés All Seniors Care bat son plein partout au pays ! Aujourd'hui, les résidents ont démontré leur talent dans deux épreuves classiques : le lancer de sacs de fèves et la pétanque, cette dernière ayant cette année le statut de médaille nationale.

« Ces événements apportent une joie immense à nos résidents. Leur dévouement et leur esprit sportif sont une véritable source d'inspiration pour nous tous », a déclaré Joshua Kuhl, vice-président exécutif principal des opérations chez All Seniors Care.

Des moments mémorables ont marqué la journée, comme la reconnaissance émouvante entre Hubert D. et Adele Copti-Fahmy, son ancienne élève et aujourd'hui présidente des bénévoles du Montfort.

Demain, la compétition continue avec le jeu d'échelle et le Cornhole, promettant une journée remplie de défis et de belles rivalités amicales. Pour plus d'informations : Bruce Lillie – blillie@allseniorscare.com | ☎ 416-323-3773 ext. 383

Coordonnées de l'établissement : Pour de plus amples renseignements, veuillez visiter la page des Jeux des aînés au www.allseniorscare.com/fr/asc-games/ ou envoyer un courriel à Joshua Kuhl, vice-président directeur des Opérations, à jkuhl@allseniorscare.com.